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CURE DENTALI Da più di 30 anni sul territorio, Cliniche Dentali Bufano & De Bonis è presente con tre sedi, a Carate, a Besana e a Mozzate

L’innovazione al servizio dell’odontoiatria in Brianza
I dottori Silvia De Bonis e Giannantonio Bufano, chirurghi odontoiatri esperti in implantologia e protesi, raccontano novità e successi
CARATE BRIANZA (ciy) Le
Cliniche Dentali Bufano e De
Bonis hanno una storia con-
solidata in Brianza, che con-
tinua ad arricchirsi di novità e
innovazione. Lo raccontano il
d o tt o r Giannantonio Bufa-
no, che ha aperto il suo
primo studio a Carate Brianza
nel 1989 e 30 anni dopo ha
deciso con la nipote, la dot-
toressa Silvia De Bonis, di
aprire una nuova sede a Be-
sana in Brianza. Oggi le cli-
niche sono tre (la terza è a
Mozzate) e la voglia di in-
novare è continua.

Dottori, avete recente-
mente aperto una nuo-
va clinica a Carate
Brianza, quali sono i
plus della nuova strut-
tura?
La nuova sede, aperta da
ottobre 2022, è in via Ma-
scherpa 14, al secondo piano
sopra la Conad: si tratta di
una struttura di 300 mq di
Innovazione e Tecnologia,
con 6 poltrone operative di
cui una sala chirurgica. Que-
sta sede va ad aggiungersi a
quella di Besana Brianza
aperta nel 2020 con 4 pol-
trone operative, e a quella di
Mozzate con 6 poltrone e
250 mq. Tutte e tre le nostre
cliniche sono dotate di tec-
nologie di ultima generazio-
ne, come Tac 3d (che usiamo
da oltre 10 anni) e scanner
per la scansione ottica dei
denti.
Abbiamo inoltre ottenuto la
Certificazione ISO 9001 per
fare la differenza e control-
lare accuratamente ogni
aspetto delle cure.
Ampi parcheggi garantisco-
no la massima accessibilità,
e l’attenzione al cliente si
traduce anche nella possi-
bilità di dilazionare il paga-
mento a tasso 0 e nella crea-
zione di preventivi persona-
lizzati.

Quali sono le vostre
specializzazioni?
Entrambi ci occupiamo da
sempre di implanto-protesi,
consideriamo la bocca del
nostro paziente nel suo in-
sieme e proponiamo le te-
rapie più opportune e meno
i nva s i ve .
Difficilmente gestiamo delle
urgenze, perché oggi la me-
dicina dev'essere prima di
tutto prevenzione. Trattiamo
quindi la bocca dei nostri
pazienti in un ottica di pre-
venzione e diamo i giusti
consigli per anticipare le pro-
blematiche, cosa che pur-
troppo non sempre viene fat-
t a.
Nelle nostre cliniche, oltre a
due chirurghi implantologi
sempre in studio, opera un
team di oltre 15 medici odon-
toiatri che si occupano spic-
catamente di parodontolo-
gia, ortodonzia sia per ragazzi
che adulti, gnatologia, con-

servativa, endodonzia, chi-
rurgia maxillo facciale con il
nostro specialista maxillo
facciale di riferimento.

La tecnologia nel den-
tale si è sviluppata ne-
gli ultimi 10 anni: oggi
cosa permette di fare?
Grazie all’arrivo di tecniche e
tecnologie sempre meno in-
vasive, l'innovazione non si
ferma mai.
Siamo stati tra i primi in
Brianza nel 2010 ad avere in
studio una Tac 3D Digitale
che garantiva delle immagini
dettagliate e nitide per poter
vedere bene le strutture os-
see; questo è stato fonda-
mentale per essere sempre
meno invasivi e garantire
meno dolore a ogni nostra
terapia. L'impronta digitale è
arrivata nel 2012 con il primo
Scanner di riferimento sul
mercato e con la nostra pas-
sione per la protesi ci siamo

poi focalizzati sul Cad Cam.
Nel 2014 infatti abbiamo
aperto il nostro primo labo-
ratorio Cad Cam Dentale.
Oggi sono realtà anche la
chirurgia guidata computer
assistita e l'elettromiografia
dei muscoli masticatori, ef-
fettuata in digitale.

Può farci qualche
esempio di casi già
trattati rappresentativi
di successo?

Abbiamo curato pazienti gua-
riti da linfomi e con il be-
nestare dell’oncologia abbia-
mo effettuato le terapie im-
plantologiche con successo.
Si sono rivolti a noi anche
pazienti con osteoporosi ini-
ziale o avanzata che assu-
mevano farmaci specifici ma
a volte dannosi per l’osso
della bocca.
Prima di procedere ai trat-
tamenti di implantologia ri-
chiediamo la Moc e vengono

prescritti esami del sangue
specifici, per la massima si-
curezza del paziente e per
verificare la fattibilità dell’i n-
ter vento.
Tra i casi di successo citiamo
anche i trattamenti eseguiti
su pazienti epatopatici che
sono stati gestiti in ogni
aspettò relazionandosi sem-
pre con il medico curante e
con il team di professionisti
che seguono i pazienti più
fragili, che non per questo
devono però rinunciare a ma-
sticare e sorridere.
Anche i casi più complessi
vengono risolti sempre in
modo minimamente invasivo
e secondo le esigenze del
nostro paziente.

La domanda che i pa-
zienti fanno più spesso
è: «Posso riavere i den-
ti fissi anche se ho po-
co osso?» come rispon-
dete?
Il nostro team ha una pro-
fonda conoscenza della ma-
teria e mette impianti dal
1989. Pazienti a cui era stato
detto che avevano poco osso
e non potevano mettere im-
pianti dentali, dopo analisi e
Tac, sono tornati ad avere
denti fissi e performanti.
Pazienti ultra ottantenni sono
sempre più presenti ed esi-
gono cure importanti, ma
proprio poiché oggi riuscia-
mo a essere meno invasivi
possono tollerare terapie che
in passato fino a qualche
anno fa erano impensabili.
Per maggiori informazioni
e prenotazione prima vi-
sita, telefonare al numero
0362.686863.
Vista la lunga esperienza dei
dottori Bufano e De Bonis nel
campo dell’odontoiatria, nei
prossimi mesi torneremo a
parlare con loro delle ultime
frontiere per la cura della
bocca e delle innovazioni in
fatto di implantologia.
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